

Date: 13/11/2023

التاريخ: 2023/11/13

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Postponement of Amanat Holdings
PJSC General Assembly meeting scheduled on
13 November 2023

الموضوع: تأجيل اجتماع الجمعية العمومية لشركة أمانات القابضة
ش.م.ع المقرر 13 نوفمبر 2023

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،،،

With reference to the abovementioned subject, we would like to inform you that the quorum required for the General Assembly of Amanat Holdings PJSC has not been met, and accordingly the meeting will be postponed until 20 November 2023.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود احاطتكم علما بان النصاب القانوني لاجتماع الجمعية العمومية لشركة أمانات القابضة ش.م.ع لم يكتمل، وعليه فإنه سوف يتم عقد اجتماع الجمعية العمومية القادم في يوم الاثنين الموافق 20 نوفمبر 2023.

The next General Assembly shall take place on Monday, 20 November 2023 at 4:00pm at the Waldorf Astoria Hotel, Berlin Ballroom, Burj Daman, Al Mustaqbal street, Dubai International Financial Centre.

ستنعد الجمعية العمومية المقبلة يوم الاثنين 20 نوفمبر 2023 في تمام الساعة 4:00 عصراً في فندق والدورف أستوريا، قاعة برلين للاحتفالات، برج ضمان، شارع المستقبل، مركز دبي المالي العالمي، الإمارات العربية المتحدة.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Mr. Abdulrahman Al-Suwaidi

السيد/ عبدالرحمن السويدي

